

Debo hacer constar que cuantos vecinos de esta villa concurren, cuyo número se aproximaría a ciento, así como igualmente unos cuantos de Guada que se les unieron y la fuerza de la benemérita trabajaron a porfía en la extinción del incendio; pero debo, en justicia, hacer especial mención y tributarle el más cumplido elogio al maestro albañil Eugenio Escribano que, exponiendo su vida muchas veces, se le vio constantemente en los sitios de mayor peligro.

Afortunadamente, no hubo que lamentar ninguna desgracia personal.

Las pérdidas materiales han sido valoradas en unas 24.000 pesetas, debido a que tanto las casas como los enseres de aquellos vecinos son modestísimos; pero para ellos representa una cantidad fabulosa, y si la caridad no viene en su auxilio no podrán los siniestrados reedificar sus humildes viviendas.—*Jose Bermejo Coronado, alcalde de Budia.*

Noticias generales

Teatro Cómico.—El domingo próximo empezará en este coliseo la proyección de la grandiosa serie de aventuras modernas, en 22 episodios titulada «La moneda rota».

Se exhibirá en ocho funciones, que tendrán lugar en otros tantos días del corriente mes.

La empresa ha abierto un abono, que cerrará el sábado, para ocho secciones de moda a un precio reducidísimo.

Le ha sido concedido un mes de licencia al jefe de la Sección administrativa de primera enseñanza, D. Paulino Saldaña.

El maestro de Aranzueque, D. Juan Gordillo, ha sido propuesto en concurso para la auxiliaría de la escuela de Adamuz en la provincia de Córdoba.

Sociedad «Linares Rivas».—En la reunión celebrada por la Junta directiva de esta

sociedad, el día 28 del pasado, se acordó reanudar las veladas en el presente mes de agosto, dado que el tiempo se muestra propicio para ello.

Se verificará la inauguración de esta segunda etapa el día 25, con un escogido programa, terminando con su acostumbrado baile.

Los ensayos de las obras comenzarán en la próxima semana.

De Villanueva de Alcorón, nos escriben diciendo que allí la salud es excelente en los vecinos y que no es cierto existiera enfermedad alguna contagiosa, como por alguien ha sido propalado infundadamente.

El Ayuntamiento ha aumentado el alumbrado en el paseo del Muro y parece que en breve colocará asientos contruidos con cemento portland, mejoras ambas que venimos reclamando hace tiempo.

Han sido procesados y decretada la suspensión por el Juzgado de Instrucción de Cifuentes, los concejales del Ayuntamiento de Riva de Saalices D. Pedro Garcia Igualador, D. Cesareo Colado Lozano y don Francisco Garcia Medina.

Desde el día 10 del actual quedará suprimido el coche de viajeros a Pastrana.

El estanco que se hallaba en el centro de la Carrera, a cargo de D. Pedro Ruiz, ha sido trasladado a la esquina de la Plaza de Santo Domingo, frente al Gobierno Civil.

Ha sido repuesto en el cargo de Secretario del Ayuntamiento de Armallones don Juan Unsain Pérez.

Arrollado por un tren de mercancías en la estación de Sigüenza el día 25 del pasado un segador, natural de Mondejar, llamado Esteban de unos 45 a 50 años de edad, el desgraciado quedó muerto en el acto.

Parece ser que al llegar el tren omnibus procedente de Madrid se apé en marcha por la vía contraria y fue arrollado por el tren mercanicoas que llegaba de Zaragoza.

El Juzgado Instructor de Aeronáutica militar cita y emplaza al soldado desertor Bernabé García del Moral, natural de Cordes de esta provincia.

En término de Valdenoño Fernandez la Guardia civil ha encontrado un saco con ocho pares de botas, ignorándose quién sea el dueño.

Durante el mes actual queda abierta en el Instituto general y técnico y escuelas normales, la matrícula para los alumnos libres que deseen dar validez académica a sus estudios en el mes de Septiembre próximo y los que soliciten examen de ingreso.

Por haber comenzado a hacer uso de licencia por un mes el alcalde de Molina, D. Juan Poves, se ha hecho cargo de la Alcaldía el segundo teniente D. José Martínez del Castillo.

Desde el día 7 del actual, queda suspendido el coche que desde esta capital va a Sacedón por Tendilla y Auñón, pero desde el día anterior saldrá otro a las nueve y media de la mañana para el mismo Sacedón por Romanones, Yélamos y Budia, en servicio alterno.

El matador de novillos Antonio Marquez que fué cogido por el primer toro en la novillada del día de Santiago, verificada en la plaza de esta capital, se encuentra grave en Madrid con una costilla fracturada.

GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Encuadernación Librería, Papelería y Objetos de escritorio Miguel Flatters, 20

ALCEDA Y ONTANEDA

(Santander).—Aguas termales, clorurado sódicas, sulfúrico-azoadas, variedad bromoyoduradas, litínicas. Abundantes y excelentes manantiales, sin igual para enfermedades de la piel, nariz, garganta y oídos, matriz y anejos. Especialísimas para los catarros del aparato respiratorio y predisposición a contraerlos.

En Ontaneda, gran sala de duchas. En Alceda, vaporario modelo para inhalación difusa en enfermedades respiratorias. PIDASE GUIA AL ADMINISTRADOR. Gran Hotel de Ontaneda, desde 10 pesetas.

Estas aguas se venden embotelladas, en las principales farmacias

El Padre Mabuti

Novela de Elena Sánchez de Arrojo, con un prólogo del R. P. Albino Méndez Roigada.

De venta en casa de la autora y en la librería de Sucesores de Antero Concha, a peseta el ejemplar.

Para carboneo

en la próxima temporada, se venden las leñas de dos montes en término de Sotoca, próximos a la carretera de Cifuentes a Trillo. Dirigirse a D. Félix Serrano, en Cifuentes.

HADINA

LA ...ADA

NESTLÉ

50 años de ÉXITO

ALIMENTO COMPLETO PARA NIÑOS

Pidase en todas las Droguerías y Farmacias

Compre V. su calzado en el bazar «La Tijera de Oro.»